

En una situación de crisis económica es necesario sensibilizarse sobre la necesidad de articular mecanismos que nos aproximen al conocimiento del mundo del trabajo, desde una base prospectiva, a fin de conocer las principales connotaciones y repercusiones que éste tiene y tendrá en las articulaciones de planes de estudio y formación; de base realista, en las que se fomente no sólo la mera transmisión de conocimiento, sino la adopción de nuevas actitudes y comportamientos precisos para garantizar la mejor convivencia y eficiencia social. Justamente en este mecanismo de aproximación ubico la orientación vocacional, como una actividad multidisciplinar.

En este acercamiento la orientación es crucial en un momento en que la sociedad debe, por razones no sólo de justicia conmutativa y social; sino de productividad colocar a sus recursos humanos en los puestos del mercado de trabajo en el país.

La articulación del papel de la orientación en un contexto de crisis ocupacional se aproxima al hombre y a la realidad del mercado del trabajo al que se desea acceder, La propia recomendación